



6 Pièces

200 m²

Réf. V0123PAG

6 150 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 7. A quelques mètres de l'Hôtel de Matignon et de la rue du Bac, au 3e étage par ascenseur d'un prestigieux immeuble gardienné aux très belles parties communes, nous vous proposons un superbe appartement de réception et familial d'une superficie de 200,30m² (loi Carrez) bénéficiant de 3 mètres de hauteur sous plafond. Cet élégant appartement climatisé, refait à neuf avec goût et matériaux de qualité est modulable en 3 ou 4 chambres. Les éléments d'époque ont été conservés : parquet en point de Hongrie, moulures et sublimes cheminées. Il se compose ainsi :- Une galerie d'entrée- Un salon ...

Paris 7th. A few meters from the Hôtel de Matignon and Rue du Bac, on the 3rd floor with elevator of a prestigious building with a concierge and beautiful common areas, we offer you a superb family and reception apartment with a surface area of 200,3m² (Carrez law) and a ceiling height of 3 meters. This elegant air-conditioned apartment, newly renovated with taste and quality materials, can be configured as 3 or 4 bedrooms. The period features have been preserved: herringbone parquet flooring, moldings, and sublime fireplaces. It is composed as follows:- An entrance gallery- A south-facing ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

